



## 一般質問

# 学校行事の対応について



島倉武昭 議員

(教育長)

メディアのことは気が付かなかつた。いいアイデアだと思うので検討してみたい。

ろであった。本年は本府・支所の連携はできているのか。

(建設課長)

除雪は各支所単位で行つて、本府で除雪会議を行つて統一した見解を出

(質問)

今年4月、小学校・式典を行つてゐる。市町村合中学校の入学式に招待され出席したところ、市関係者・教育委員関係者が一人も出席しないなかつたのはなぜか伺いたい。

(教育長)

現在島内に小学校36校・中学校16校あり、同日に

(質問) 祝辞を教頭先生が代読したのでは、例え市長から

(市長) 良いアイデアだと思う。教育委員会に聞いてみないとわからぬが、私はいつも対応できる。

(質問) 昨年12月に、旧市町村時代は除雪に地域差があつたが、新市になつたら積雪15センチで早朝4時から7時くらいをめどに除雪を実施すると答弁があつた。しかし、今年2月2日の大雪の際には、早朝の除雪は行わず最終的な除雪は2日の16時ぐらいになつた。

(建設課長) 支所とよく打ち合わせをして対応していく。

校関係者が代読するのではなく、市役所職員もしくは教育委員会職員が出席して代読すべきではないか。

一つの提案として議会を放映するようにケーブルテレビを使用して市長からの祝辞を

(質問) テレビでも市長の顔を見て祝辞をもらえば、新1年生も喜ぶと思う。中学生になれば市の状況を納得できると思う。大人みんなが一生に一度しかない入学・卒業式を

盛り上げてはどうか。

併後教育委員会で議論した結果、全ての学校の式典に出席するのは不可能で、新潟市・長岡市等を参考にメッセージのみとすることにした。

(質問) 祝辞を教頭先生が代読したのでは、例え市長から

(市長) 良いアイデアだと思う。教育委員会に聞いてみないとわからぬが、私はいつも対応できる。

(質問) 昨年12月に、旧市町村時代は除雪に地域差があつたが、新市になつたら積雪15センチで早朝4時から7時くらいをめどに除雪を実施すると答弁があつた。しかし、今年2月2日の大雪の際には、早朝の除雪は行わず最終的な除雪は2日の16時ぐらいになつた。

市民に不便をかけることがないよう徹底した除雪をお願いしたい。

(建設課長) 本年度除雪計画は例年にも増してキチンと除雪するよう計画している。日常生活、産業活動の安定を図るためにも、交通の確保に努める。

(質問) 今冬は昨年のように中にはわたることもあるという中で、場合によつては日から7時、場合によつては日中にわたることもあるという打ち合わせ会議をして通知している。

(建設課長)

託業者に対し基本は早朝4時から7時、場合によつては日中にわたることもあるという打ち合わせ会議をして通知している。

